

Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 2018/267

Beratungsfolge			Abstimmung			
Gremium		Datum		Ja	Nein	Enth
Bauausschuss	öffentlich	17.01.2019	Beschlussfassung			

Beschilderung städtischer Sporthallen Haushaltsanträge der CDU-Fraktion

I. Beschlussantrag

Die Sporthallen der Schul- und Sportmeile werden wie dargestellt mit Namensschriftzügen versehen. An den umgebenden Zufahrtsstraßen werden wie im Plan dargestellt Hinweisschilder aufgestellt.

II. Begründung

1) Kurzfassung

Die Sporthallen der Schul- und Sportmeile erhalten Namens-Schriftzüge.
Die umgebenden Zufahrtsstraßen werden mit Hinweisschildern auf die Hallen versehen.
GPS-Daten sind bereits auf der städt. Homepage veröffentlicht.

2) Ausgangssituation

Die Beschriftung und Beschilderung geht auf Haushaltsanträge der CDU-Fraktion der vergangenen Jahre zurück. Die vor den Gebäuden angebrachten Stelen werden als zu klein und unauffällig betrachtet. Hinweisschilder auf die Sporthallen an den Zufahrtsstraßen sind bisher nicht vorhanden.

3) Vorgesehene Maßnahmen zur besseren Auffindbarkeit der Hallen

3.1. Veröffentlichung von GPS-Daten

Die GPS-Daten aller Sporthallen wurden auf der Startseite der städtischen Homepage über die Kategorienauswahl bei „Wo finde ich was“ als „Points of Interest“ in Google Maps dargestellt. Des Weiteren wurde unter „Tourismus, Kultur & Freizeit“ – „Sport und Bäder“ die Liste mit allen Sporthallen und den dazugehörigen Adressen sowie einem Link zu Google Maps mit den entsprechenden GPS-Daten eingebunden. So ist eine direkte Navigation über Google Maps möglich.

Die GPS-Daten an die große Anzahl an Kartenbetreiber zu übermitteln, ist nicht zielführend, da die Erfahrungen des Stadtplanungsamts zeigen, dass diese Wünsche nicht umgesetzt werden.

3.2. Beschriftung an den Hallen

Die Sporthallen der Schul- und Sportmeile erhalten jeweils mit dem ABBS und den Schulen abgestimmte Namensschriftzüge an der Fassade (sh. Anlage 1):

- Wilhelm-Leger-Halle
- Mali-Sporthalle
- PG-Sporthalle P 1-3
- PG-Halle N 4-5
- WG-Halle A 6-7

3.3. Wegweiser an den Zufahrtsstraßen

An den Zufahrtsstraßen werden – sh. Anlage 2 – im Einzelfall ggf. nach Prüfung durch die Verkehrsschau – entsprechende innerörtliche Hinweisschilder angebracht.

Beschildert werden die genannten Hallen mit Zuschauerplätzen, die auch von auswärtigen Besuchern hauptsächlich aufgesucht werden. Für die weiteren, kleinen Schulturnhallen dürfte eine weitere Beschriftung und Beschilderung nicht erforderlich sein.

Nachrichtlich: Die weiterführenden Schulen tragen bereits Schriftzüge: WG und PG jeweils an den Fassaden; Malischule als Sitzwürfel vor dem Haupteingang; Dollinger-Realschule – Logo auf der Eingangstüre.

4) Kosten / Finanzierung

Die Kosten für die Schriftzüge betragen pro Halle ca. 3.500,-- € und werden aus dem Bauunterhalt finanziert.

Die Finanzierung der Hinweisschilder erfolgt aus Mitteln der Straßenbeschilderung.

5) Beschlussempfehlung

Den Anträgen entsprechend sollen die Beschilderungen wie dargestellt ausgeführt werden.

Die Verwaltung ist der Meinung, dass heute bei genauer Adressangabe in der Einladung zu Sportveranstaltungen die überwiegende Mehrzahl der Besucher die Ziele über ihre Navigation findet.

Kopf-Jasiński

Anlagen:

Fassadenschriftzüge

Lageplan mit Hinweisschildern (bekommt jede Fraktion im Großformat ausgedruckt)

18_11_22_Beschilderung Lageplan

PG_Halle_P1-3_verkl

PG-Halle_N4-5_verkl

WG-Halle_A6-7_2_verkl

Wilhelm-Leger-Halle_SW_verkl